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Protokoll der Fachschaftsratssitzung 

Datum: 17.12.2009 

Anwesenheitsliste 
Name anw. entsch. 

Aka, Axel X 
 Eder, Olga 

  Feickert, Tobias 
 

X 

Haj Hossein, Dost 
 

X 

Hohner, Daniel X 
 Jogwer, Jasmin X 
 Kamin, Anke X 
 Kielar, Katharina X 
 Mikolajczak, Nils X 
 Peters, Martin X 
 Rump, Katharina X 
 Schmidt, Anastasia 

 
X 

Schneider, Nico X 
 Shaheen, Tarik X 
 Soldan, Patrick X 
 Stranz, Sebastian 

 
X 

Wiegel, Martin X 
 Zeck, Tobias X 
 Ehrenamtliche Helfer: 

  Huber, Miriam 
 

X 

Kim, Kwang-Hwi 
 

X 

Michel, Rogelio X 
 Muraa, Daniel 

 
X 

Rosenthal, Susanne 
  Anzahl Anwesende 14 

  

Beginn der Sitzung: 17.15 Uhr 

Ende der Sitzung:   17.50 Uhr 

Protokollant:  Martin Wiegel 
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Top Ergebnis Verantwortlich Termin 
1 Treffen bei Prof. Span 

 
- Studiengebühren: 

Der zum WS 08/09 neu eingerichtete Lernraum in IB01 
Süd wird sehr gut angenommen. Daher wird darüber 
nachgedacht einen weiteren Lernraum in IB01 Nord 
einzurichten. Da der Raum, der hierfür ins Auge 
gefasst wurde, der Asta gehört, ist eine mögliche 
Verwendung dieses Raumes zu prüfen.  Um den Lärm 
weiter zu dämmen, wurde angedacht Trennwände 
aufzustellen. Es muss allerdings geprüft werden, ob 
diese Idee hinsichtlich der Brandschutzbestimmungen 
realisiert werden könnte.  
Desweiteren wird aus Sicht der Studierenden  das 
Aufstellen weiterer Mülleimer in den Lernräumen 
gewünscht.  Um die Notwendigkeit des Lernraumes 
aus Studentensicht darzustellen, soll ein Schreiben an 
die Fakultät aufgesetzt werden. 
 

- Umzug im Zuge der Uni-Sanierung 
Da die Fakultät im Zuge der Uni-Sanierung in das 
Gebäude IC umziehen wird, werden die Fachschaften 
neue Fachschaftsräume zugewiesen bekommen. Die 
Anzahl der Räume ist stark begrenzt und jeder 
Fachschaft sollen in etwa nur 10m2 zugesprochen 
werden. Da bei dieser Größe weder eine 
Aufenthaltsmöglichkeit für die Studierenden noch die 
Möglichkeit eine Sitzung abzuhalten gegeben ist, 
müssen die Fachschaftsräte zeitnah aktiv werden, um 
ihre Interessen vertreten zu können. Aus diesem 
Grund muss ein Antrag für einen neuen 
Fachschaftsraum gestellt werden. Es kam die 
Überlegung auf, einen gemeinsamen Fachschaftsraum 
für alle drei Fachschaften einzurichten, mit 
angrenzenden, abschließbaren  Räumen für jede 
einzelne Fachschaft. 
Um diese Angelegenheit zu forcieren, soll ein weiterer 
Posten vergeben werden, der sich um die Belange des 
Umzuges kümmert.  

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anke Kamin 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Katharina Rump 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
KW 1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
WS 09/10 

2 Nachnominierung eines zweiten Erstsemestersprechers 
Da in der letzten Sitzung ein Erstsemestersprecher aufgrund 
mangelnden Engagements abgewählt worden ist, stellt sich 
der Erstsemestersprecher Jonas vor. 
 
Der Antrag auf Nachwahl brachte folgendes Ergebnis: 

Pro 11 

Contra 1 

Enthaltung 1 
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Nächste Sitzung: 

Wird bekannt gegeben per e-Mail 

 

Damit wurde dem Antrag auf Nachwahl zugestimmt und 
Jonas ist Mitglied im Fachschaftsrat. 

3 Homepage 
Auf der Homepage fehlen noch die 
Aufgabenbeschreibungen vom IB-United Komitee und der 
Evaluierungskommisson.  

 
 
Jasmin Jogwer 

 
 
KW 1 

4 FSVK 
In der letzten FSVK-Sitzung war Frau Wilkens zu Besuch. 
Frau Wilkens ist Rektoratsmitglied und Ansprechpartner für 
die neuen Bachelor-/Masterstudiengänge.  Als Reaktion auf 
den Unmut des Bachelor-/Mastersystems soll die Meinung 
der Studenten erörtert werden. 
Es wurde vorgeschlagen aus diesem Grund ein 
Diskussionsthread im Forum zu eröffnen, um konstruktive 
Verbesserungsvorschläge zu sammeln. 
 

 
 
 
 
 
 
 
Axel Aka 

 
 
 
 
 
 
 
KW 52 

5 Ausflugsteam 
Da wir von dem Fachschaftsrat UTRM auf unsere Ausflüge 
angesprochen wurden, soll für das nächste Jahr über 
gemeinsame Ausflugsziele nachgedacht werden.  

 
Ausflugsteam 

 
KW 1 


